



Comuna de General Lagos acusa abandono del Estado

Alcalde y concejales explican que no cuentan con energía eléctrica, ni alcantarillado, por lo que muchos proyectos quedan sin concretarse.



ARCHIVO

EL ALCALDE DE GENERAL LAGOS Y SUS CONCEJALES SE REUNIERON CON LOS SENADORES PARA PLANTEAR SUS INQUIETUDES.

Redacción
La Estrella

Durante una reunión de trabajo realizada en la oficina del senador José Pilo Durana a la que asistió también el senador José Miguel Insulza, el Cuerpo Colegiado, dio a conocer la desazón de la comunidad a la que representan y la suya propia, afirmando que el Estado no ha estado a la altura para satisfacer necesidades de servicios que son básicos y esenciales en esta sociedad, acusando abandono y temor a desaparecer.

“Somos una frontera, garante de muchos acuerdos que suscribe Chile con Perú y con Bolivia, hacemos soberanía todo el año, pero así y todo no somos importantes para el nivel central que por décadas nos ha postergado pese a que, con la normativa existente, el Estado debe focalizar su accionar para el mejoramiento de la calidad de vida de las personas indígenas que habitamos



LA REUNIÓN CON SENADORES DE LA REGIÓN.

la comuna”, precisó el alcalde de General Lagos, Alex Castillo Blas.

FALTA DE ELECTRICIDAD

Por su parte, los concejales indicaron que además de las viviendas, la comuna cuenta con un hotel y un internado que requieren de electrificación permanente y no sólo algunas horas al día como también sucede con la posta rural y,

además, indicaron que carecen de un matadero que les permita faenar la carne camélida. Por lo mismo, lamentaron que no se desarrollen actividades productivas como el turismo, dado que la conectividad tampoco es buena. Estas y otras necesidades fueron planteadas, recientemente, en los ministerios en la capital, sin embargo, no regresaron con respuestas

muy favorables, por lo que solicitaron colaboración a los parlamentarios para que visibilicen sus demandas que son el sentir de la comunidad que les demanda respuestas y soluciones, tras tantos años de abandono, versus el progreso de las localidades de los países vecinos hasta donde sí ha llegado la normalidad.

BREVES

Apuñalan a conductor de una aplicación para robarle su auto

● Un conductor de una aplicación fue apuñalado en Quinta Normal. En la madrugada de ayer la víctima llegó a recoger a cuatro pasajeros que pidieron un servicio a través de la app Didi en Maipú. Los individuos se dirigían a Quinta Normal y una vez a bordo del vehículo, en la esquina de Catedral con Pedro León Ugalde, sacaron un cuchillo y apuñalaron en reiteradas ocasiones al conductor, a quien bajaron del auto para concretar el robo. Malherido y con lesiones en el abdomen y en otras partes del cuerpo, la víctima se

PLAN DE REZAGOS

Ante este panorama, el senador Durana comprometió una reunión para el alcalde y el Concejo Municipal con la empresa eléctrica con la finalidad de conocer el estado de avance del proyecto de electrificación como también solicitar el estado de avance de los proyectos insertos en el Plan de Rezagos que lleva adelante la Subdere desde el año 2021 como también conocer cuáles son las iniciativas de la comuna que se priorizarán en el Plan de Zonas Extremas. El hecho de formar parte del Área de Desarrollo In-